

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de theuptrend.com..

Bueno, ayer fue un día bastante tranquilo..

Fue un día excelente para muchas acciones tecnológicas y el Nasdaq 100..

Esta mañana también está bastante tranquila..

Estamos esperando las cifras del IPC que saldrán a las 8:30 de esta mañana y que.

podría añadir algo de volatilidad en el mercado previo..

También tendremos un montón de oradores de la Fed esta semana..

Creo que hay 20 de ellos por ahí..

También podrían añadir algo de volatilidad intradía al mercado dependiendo de lo que suceda..

dicen y cómo la gente toma lo que dicen..

El VIX tuvo un día interior el lunes..

Estamos buscando un cierre el martes arriba..

\$16,69 para darnos una señal de compra para el VIX..

Eso, por supuesto, sería negativo para las acciones, Apple, Amazon, Meta..

Todos tuvieron días internos el lunes..

Son días de indecisión, días de pausa..

Estamos buscando una ruptura del.

rango del día anterior para decirnos hacia dónde quiere ir el mercado a continuación..

Ahí está el Nasdaq-100 con un día interior.

El lunes también será un día intrascendente para las acciones de chips en el sector de los semiconductores..

No tanto para el DOW..

Subió ligeramente..

El S&P 500 cerró ligeramente a la baja en el.

día, y luego el TSX cerró ese día..

Todavía estamos lidiando con los bajistas..

señal de reversión de hace un par de semanas y buscando un movimiento hasta 30..

47, y eso nos llevaría hasta el.

fondo de esa brecha abierta si podemos eliminar el máximo de hace un par de semanas..

En cuanto a los sectores del S&P, cinco de los 11 subieron ese día, pero notar que.

Las acciones de energía subieron menos del 1%, mientras que las de servicios públicos bajaron más del 1%..

Así que el lunes habrá un poco más de debilidad que de fortaleza..

Si pasamos por el canal Fly Paper.

gráficos para los diferentes sectores, notarás que solo un par son en realidad.

mantiene al mercado en este momento, y eso sin duda es la tecnología..

Normalmente, cuando un mercado cotiza por encima del canal Fly Paper, lo consideramos en un.

mercado alcista, y a los inversores normalmente les gusta comprar en las caídas..

Cuando estamos en el canal, es neutral..

Llamamos al canal FlyPaper porque los símbolos se pegan a él..

Notarás que cuando vimos una debilidad en septiembre y octubre, la tecnología.

El sector todavía estaba pegado al fondo del canal FlyPaper..

Aunque veíamos debilidad, no podíamos separarnos de ella..

Y luego, finalmente, nos dimos la vuelta y comenzamos a subir de nuevo..

Servicios de comunicación, bastante similares..

Aquí es donde están todas las acciones tecnológicas..

y acciones de redes sociales que a todos les encanta seguir..

Aquí es donde se encuentran esas acciones..

Luego cuando comencemos a caminar por el resto de los sectores, notarás que.

la mayoría de ellos están atrapados en el canal FlyPaper o debajo de él..

Y eso no es una buena señal..

Necesitamos que eso cambie si vamos a.

llevarnos al resto del mercado con nosotros hasta fin de año..

Pero hasta ahora, las finanzas están estancadas..

Tenemos estancado el consumo discrecional..

Los productos básicos de consumo se estancaron y ni siquiera pudieron ingresar al canal en este momento..

Luego tenemos el sector industrial, el sanitario y el sector de materiales, no.

luciendo muy bonita, no luciendo bonita para bienes raíces..

Luego, mirando solo las utilidades, por ejemplo, así es como funciona..

En octubre, así es como se veían las empresas de servicios públicos..

En ese momento te habría pedido que.

Busque el canal Fly Paper en busca de un movimiento hacia el área de \$ 62 a \$ 65..

Observe que en ese momento apunta hacia abajo..

Puedes simplemente tomar el mouse y moverlo, seguir el canal hacia abajo..

Un mes después, esto es lo que pasó..

Pasamos al canal Fly Paper,.

se detuvieron y están comenzando a retroceder..

El canal Fly Paper todavía nos mantiene bajo control para el sector de servicios públicos..

Luego, si analizamos el sector energético, que ha mantenido el mercado en alza en 2023,.

comenzó a descomponerse por debajo del canal Fly Paper..

Esa no es una buena señal para el sector energético..

Podría ser una buena señal para el panorama de la inflación y para los consumidores en.

general si el petróleo crudo continúa bajando desde aquí..

Mirando el mercado canadiense, lo hicimos..

tenemos la energía y la tecnología en la cima ayer..

¿Qué no funcionó? Bueno, algunas de las áreas sensibles al interés.

como bienes raíces y servicios públicos no tuvieron muy buenos resultados el lunes..

En cuanto a los productos de consumo básico, han sido los grandes ganadores en las últimas semanas..

Y luego la infotecnología, por supuesto, se ve muy similar a como se ve en los EE. UU..

Las acciones de energía mantienen los mínimos recientes, a diferencia del mercado estadounidense..

Y esperemos que sigan manteniendo esos mínimos en el nivel de 250..

¿Qué no funciona?.

Bueno, los materiales no funcionan..

¿Y luego algo que ver con la minería?.

Está el Índice Global de Minería, está el Índice Global de Oro..

Luego, si analizamos las finanzas, son simplemente.

Al entrar en el canal Fly Paper en este momento, también lo están los industriales..

Tenemos productos de consumo discrecional en la parte superior del canal Fly Paper que aún no pueden.
para superar los máximos de hace un par de meses..

Luego tenemos la atención sanitaria, que entró en el canal y retrocedió..

Tenemos acciones de marihuana que subieron al canal y retrocedieron..

Luego, mirando de nuevo el sector inmobiliario,.

Golpeando el canal del papel matamoscas y comenzando a retroceder..

Los servicios de telecomunicaciones se han comercializado en el.

Canal FlyPaper y mantienen los máximos de septiembre..

Esos son los que los mantienen bajo control en este momento..

No es una imagen bonita..

Aunque tuvimos un gran repunte, no ha sido capaz de hacer que la mayoría de los sectores.

podrá salir por encima del canal FlyPaper para decirnos que.

Las cosas se están aclarando y el mercado se está volviendo más alcista..

Todavía son un puñado de acciones las que lideran este mercado al alza..

Eso no significa que no puedas cambiar a.

el canal FlyPaper y volver a negociarlo..

Pero si la gente espera un fin de año.

rally de amplia base que, hasta el momento, no ha comenzado en absoluto..

Bien, amigos, todo el mundo está esperando las cifras del IPC a las 8:30..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..